



Regierungsratsbeschluss vom 21. März 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Figurentheater Vagabu Figurentheaterprojekt
«Pinocchio im Exil»

P170406

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Figurentheater Vagabu für die Aufführungen des Figurentheaterprojekts «Pinocchio im Exil» im April 2017 im Vorstadttheater Basel und im Mai in Riehen einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Figurentheaterprojekt «Pinocchio im Exil», das im April 2017 im Vorstadttheater Basel und im Mai in Riehen aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Das Riehener Figurentheater Vagabu spielt eine Geschichte rund um die Hilflosigkeit der heutigen Altersbetreuung, die Kinder ab 12 Jahren genauso anspricht wie Erwachsene.

